

Foto: Tibert Keller



Drei Loks und ein Wagen in Dietikon

Am 22. Januar in Dietikon beobachtet: Die Re 420 150 überführt die 460 032 und 084 sowie einen Bpm von Olten nach Zürich.

Foto: Tibert Keller



Zweispannungs-NPZ France ade

2019 endete der Einsatz der Zweispannungs-NPZ. Die beiden zuletzt zwischen Neuchâtel und Pontarlier genutzten Züge mit den RBDe 562 000 und 004 fuhren am 25. Dezember zur Zerlegung nach Zürich, das restliche Rollmaterial folgte am 16. Januar. Es bestand aus der 420 133, der 562 003 ab Biel, den Bt 953 und 562 001 ab Neuchâtel sowie den Bt 951 und 562 005 ab Moutier, aufgenommen in Lommiswil.

Foto: Tibert Keller



Neuer Arbeitgeber für die 446er

Die Eisenbahndienstleister GmbH hat die 446er der SBB übernommen. Nach der 016, die im Dezember den Aufenthaltsort wechselte, fahren hier am 31. Januar die 015 und die 017 von Samstagern nach Rheinfelden.